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打造具有世界影响力的科技创新服务平台

    本报讯（记者 江跃中）中国和
以色列合作建设的中以（上海）创新
园，未来将长成什么“模样”？普陀区

政协与上海市政协地区政协联络指
导组昨天联合举办的 2019“苏州河

论坛”，为它描绘了发展蓝图：将其
打造成具有世界影响力的科技创新

服务平台。目前，园区一期建设已在

原英雄金笔厂的“英雄天地”基本完
成，预计今年 12月初正式开园，将

有约 20家企业和项目入驻。

2018年 10月，中国和以色列
签署《中以创新合作行动计划》，提

出在上海建设中以创新园。随后，上
海市政府明确中以创新园落户桃浦

智创城。

今年以来，普陀区将创新园作
为“链接点”，聚焦人工智能和机器

人、医疗健康与生命科学、互联网与
信息技术等领域，把以色列创新机

构、科技企业、科技成果与中国的创

新机构、产业集团、金融资本等链接
起来，促进中以创新合作，实现共赢

发展，服务上海科创中心建设和长
三角一体化高质量发展。

据悉，“苏州河论坛”创设于
2007年，此次围绕“以建设中以（上

海）创新园为契机，推动普陀创新发

展再突破”的主题，凝聚各方共识，
广纳发展良言。

中以创新园“英雄天地”基本完工

    本 报 讯
（记者 马丹）
“霜降”节气，

秋意更浓。据
上海中心气象

台预报，秋天
的“好搭档”冷

空气急行军两

天，今夜明晨
就将抵达申

城。受其影响，
天空云系增

多，夜里起本
市局部地区出

现短时小雨，周六气温小幅下

跌，预计为 17~20?。
这股冷空气刚登场时表现

得十分强势，我国北方地区大
风、雨雪轮番登场，中东部多地

出现 4~10?降温，不过，其“潜
力”也被早早挖掘殆尽，待它到

达本市时，威力已大不如前，影

响很是微弱：周六最高气温跌
至 20?左右，周日起气温将再

度小幅回升，下周最高气温重
新回到 22~23?。

不过，进入“霜降”节气，
上海在冷空气不断补充南下

的过程中也在渐渐变冷，很难
再出现 25?以上的气温，昼夜

温差日益增大，深秋特征愈发
明显。
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    本报讯 第二届中国国际进口

博览会召开在即，市委副书记、市
长、进口博览会执委会主任应勇昨

天用一整天时间实地检查筹备工
作。应勇指出，第二届进博会已经

到了临战决战阶段，要紧紧围绕习
近平总书记“办出水平、办出成效、

越办越好”的总要求，聚焦“规模更

大、质量更优、创新更强、层次更
高、成效更好”的工作目标，按照市

委部署，对各项筹备工作再梳理、
再检查、再落实，众志成城、形成合

力、精益求精，继续以一流的城市
环境和一流的服务保障，确保第二

届进博会圆满成功举办。
为减轻国家会展中心西侧客

流压力，今年会场东侧构建了立体
交通体系，可从主会场步行至虹桥

枢纽及周边商办区。应勇一行沿着
二层步廊东延伸段一路察看，仔细

询问地上、地下人行通道路线，俯

瞰展馆东侧出租车、接驳大巴停车

场准备情况，直至东登录厅安检
口。进出场路线安排、交通组织、安

检标准，都是市领导关心的重点。
轨交徐泾东站是距离国家会展中

心最近的地铁出口，市领导来到车
站 4号口、5号口，听取客流分级预

案，并察看地铁站可变道栅栏等新

型设施。市领导还来到进博会安保
指挥中心，听取突发情况处置、场

内客流疏导等预案。应勇指出，要
按照安全、快速、均衡、协同的目

标，着力提高入场效率，增加临时
停车场开放度，进一步提升中外宾

客观展的便利度和满意度。

经过精心设计，国家会展中心
南广场布置一新，金色的孔雀草竞

相绽放，憨态可掬的进宝笑迎八方
来客。应勇实地察看，就优化景观

布置与工作人员深入交流。应勇十
分关心进博会媒体服务保障工作，

走进新闻中心，逐一察看媒体公共

工作区、媒体专用工作区、媒体餐
厅、上海老品牌和文化展演展示等

功能区域，详细了解各项设施配备
和服务举措。可同时容纳 450名记

者办公的媒体公共工作区宽敞明

亮，网络传输等配套设施一应俱全。
应勇还分别慰问了进口博览局、组

委会秘书处及执委会各工作组。
座谈会上，城市服务保障领导

小组办公室及有关部门、区、单位
汇报了最新筹备情况，围绕重点问

题研究讨论，落实解决。

应勇对这一阶段的筹备工作
给予充分肯定，对各单位、各工作

组的辛勤付出表示衷心感谢。他指
出，举办中国国际进口博览会，是

习近平总书记亲自谋划、亲自提
出、亲自部署、亲自推动的重大活

动，是我国推动新一轮高水平对外
开放的标志性工程之一。要对重大

活动、展会业务、安保交通、外事保

障、新闻宣传、服务接待、城市运行
等各方面工作进行再检查、再部

署、再落实，对重点工作再检视、再
深化、再细化，在审视中发现和修

正问题，挂图作战、逐项销号、加快
推进。

应勇指出，要进一步健全进博

会执委会的工作机制，与城市服务
保障机制实现高度融合、协调顺

畅。本市各部门、各区、各单位要跨
前一步，扛起责任，共同破解难点

问题，着力营造良好氛围。要进一
步完善重大活动的工作方案，在首

届进博会基础上，根据今年新情况
新特点，不断优化提升。要进一步

密切部市联动，确保各项工作无缝
衔接，确保各项方案落实到位。

商务部部长助理任鸿斌，市领
导陈寅、许昆林、龚道安、宗明、汤

志平参加相关调研和会议。

对各项筹备再梳理再检查再落实
应勇实地检查进博会筹备工作，要求进一步提升观展便利度满意度
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    流动党员流动性大，怎么组织

开展主题教育？针对流动党员，闵行

区七宝镇党委最近在教育方式、责

任管理和作风改变方面建立了“三
张改进清单”，通过逐项改进，让主

题教育获得实效。
七宝镇有流动党员近 750名，

他们大部分工作在镇域内的“两

新”组织，而这些企业没有独立党
支部；也有部分党员居住在七宝，

处于待业状态。由于流动党员分散，
每个人的情况不尽相同，很难集中

开展学习。

针对这些实际问题，七宝镇建
立“三张改进清单”。据七宝镇综合

党委副书记吴哲介绍，这“三张改进
清单”分别是：

■ “教育方式改进清单” 针对
流动党员相对分散、集中难、自学难

的问题，通过抓好教育内容、丰富教
育形式，让党员动起来学、深入地

学，实现教育常态化；

■ “责任管理改进清单” 通过
对关键问题、突出问题的查找和破

解，实现流动党员管理责任的有效

落实；

■ “作风转变改进清单” 针对
流动党员思维活跃、独立性强的特

点，坚持将教育、管理与服务相结
合，在服务中实现教育和管理落地、

落实。

为让学习更有吸引力、接地气，
七宝镇党委在镇社区党建服务中心

为流动党员精心准备了一场 30分
钟的情景党课，通过现场导读的形

式，让流动党员对《纲要》及党史、新

中国史有更全面、生动的了解。

针对流动党员集中学习难的问
题，将线下自学、线上互动学习相融

合。固定每周六下午 2个小时，集中
组织党员到镇社区党建服务中心读

原文、学原著。除了通过《纲要》现场
导读等方式为流动党员的自学提供

学习指导，每天早上 8时 30分开展

“线上晨读会”，利用“上班路上 30

分钟”，把《纲要》的知识点传播给党

员，并引导党员线上讨论。截至目
前，已经发布 16期摘编，共 800多

人次参与讨论。

七宝镇党委还结合主题教育，
将 135名可以属地化的党员，就近

编入网格支部进行属地化管理；对
于有条件成立独立党支部的，以“应

建尽建”为原则，成立独立党支部，
目前已有 4家“两新”组织的流动党

员析出成立独立党支部。另外，将一

部分工作上紧密从属于行业条线的
流动党员，编入商会党支部、个体协

会党支部等。

本报记者 鲁哲

闵行区七宝镇党委在教育方式、责任管理、作风改变方面下功夫

为流动党员建“三张改进清单”

    位于奉贤博物馆一旁

的奉贤区规划资源展示馆
近日开馆，内含十几个特色

互动项目，运用数据流、全
息、VR、AR 等多种前沿科

技，就像是一个针对全年龄
段的大型“游乐场”，有骑自

行车、划船、捕鱼、各类对战

比赛，甚至还有与迪士尼游
乐项目相似的“奉贤版”飞

跃地平线。

图为藏在 4 米高 “深
坑” 里按 1：2000比例制作

的“奉贤区全域沙盘”

本报记者 徐程 摄影报道
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    炒鞋成当下最新

“财富神话”。然而，近日
中国人民银行上海分行

发布《警惕“炒鞋”热潮，

防范金融风险》 简报指

出， 近期国内球鞋转卖
出现“炒鞋热”，炒鞋平

台实为击鼓传花式资本

游戏。

“上个月买几双AJ5

冰蓝， 这个月就能在北
京全款买房。”诱人的暴
富梦想让不少人在 “炒

鞋热” 中迷失。 现实中
AJ5 冰蓝可以 15 天左

右从 9000 元涨到 2.4

万元， 球星伦纳德的球
鞋，就从 4000多元涨到

三四万元。 8月 19日这

天， 某球鞋交易平台仅
26 款球鞋就达成了

4.54 亿元的交易额，而
当天股市交易额才 3.9

亿元。

然而， 已具有期货

与股票性质， 交易却建
立在私人信任之上的

“炒鞋”， 却让许多炒客
“吃不了兜着走”。 原因
有三： 一、 作为大批量的工业产

品， 运动鞋并无比特币的信任机
制、工作量证明机制，全靠厂家限

量与认可，没有风险可控性；二、

因为可以炒“期鞋”，有人用三五

万元撬动几百万元的生意， 然后
靠发展客户补“前缺”，往往等待

已付钱炒客的是 “无货可供”“无

钱可还”；三、炒鞋的起因，是今年
某球鞋潮牌转卖平台推出的 “闪

购”服务，购买者买鞋后可选择不
发货、收货，而是直接挂在平台上

售卖，通过操作一夜涨跌数千元。

但是，现在负面舆论越来越多，平

台已下架相关服务， 导致所有球
鞋价格大跌一半左右， 无数 “炒

家”变成了“大藏家”。

“70 后炒股，80 后炒房，90

后炒币，00后炒鞋”，“炒鞋”推行
一夜暴富的理念， 年轻一代尤其

是大中学生易受影响。 不少年轻
人头脑一热，很可能血本无归，欠

下巨债；有的还走上非法集资、非
法吸收公众存款，甚至金融诈骗、

非法传销的违法犯罪道路。

“炒鞋”不是理财手段，“鞋穿

不炒” 才是正道， 炒鞋族和准备
“上车”的人们，该醒醒了。
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不不忘忘初初心心 牢牢记记使使命命

今日论语


